5 Con

Conclusion

Les relations politiques et économiques entre le Canada et le Brunei Darussalam sont encore jeunes. Cependant, le rôle joué par le Brunei à titre de partenaire au dialogue du Canada au sein de l'ANASE entre 1988 et 1991 a eu pour effet d'améliorer les relations.

Le commerce bilatéral demeurera vraisemblablement modeste, mais pourrait prendre une certaine ampleur à mesure que les entreprises canadiennes soumissionneront les marchés du secteur public et tireront profit des occasions qui se présenteront dans le secteur de l'exploration et des services pétroliers et gaziers.

L'ANASE, le Commonwealth et l'Organisation des Nations Unies sont des tribunes de choix permettant au Canada et au Brunei de poursuivre leur association sur les diverses questions politiques, économiques et de perfectionnement des ressources humaines d'intérêt commun. Le Canada continuera à compléter son action bilatérale par des interventions multilatérales destinées à développer les relations entre les deux pays.